

Fenster schließen



24.06.2009

Dauchingen Sechstklässler ausgezeichnet

Dauchingen (vif) Ein zweites Mal wird die sechste Klasse der Hauptschule für ihr soziales Engagement ausgezeichnet. Mit dem Projekt „Davon träumen wir – unser Dorf ohne Barrieren“ bekamen sie im vergangenen Jahr den ersten Preis der Landesregierung beim Wettbewerb „Demokratisches Handeln“.

Jetzt werden zwei behinderte Schüler der Klasse mit ihrer Lehrerin, Brigitte Wolfram, nach Jena reisen, um an der Universität Jena einen weiteren Preis entgegen zu nehmen. Die Klasse hatte in diesem Jahr mit ihrem Projekt bei einer bundesweiten Ausschreibung der „Lernstatt Demokratie Jena“ beteiligt. In Jena erwartet die Dauchinger Delegation neben der Auszeichnung auch ein interessantes Programm, das teilweise von Schülern gestaltet wird.

Die Schüler hatten seinerzeit zusammen mit ihren behinderten Mitschülern im Rollstuhl erkundet, wie für einen Rollstuhlfahrer in Dauchingen die Chancen stehen, ungehindert in Geschäften einzukaufen oder die Bank zu besuchen. Dabei suchten die Schüler auch das Gespräch mit den Geschäftsleuten. Die Erkenntnisse wurden dokumentiert und den Getesteten zu geschickt. Erste Zusagen, einen barrierefreien Zugang zuschaffen, wurde mittlerweile abgegeben.

In der Schule selbst hat sich seitdem auch einiges geändert. Die Gemeinde baute einen Aufzug, mit dem Behinderte jetzt problemlos in das Obergeschoss gelangen. Des Weiteren ist jetzt ein Treppenabsatz dank eines kleinen Liftes kein Hindernis mehr.

<http://www.suedkurier.de/region/schwarzwald-baar-heuberg/dauchingen/Sechstklaessler-ausgezeichnet;art372511,3826945,0>

Fenster schließen